
V8 TDI - irgendwelche Bedenken?
Beitrag von „samson“ vom 24. Juni 2011 um 21:05

Serus astral,

ich fahre seit Jan. ein V8 Tdi und würde Ihn immerwieder bestellen ( auch bei den aktuellen

Lieferzeiten ). Mittlerweile habe ich 19.000 Km auf dem Zähler, ohne eine Panne, ausser 2
mit Nägeln gespichten Reifen( 890 Eur.), den es gibt nicht nur Freunde dieses Wagens.

Bei der Ausstattung habe ich nahezu alles brauchbare dazu genommen und bin damit sehr gut
gefahren, begeistern tut mich immer noch das ACC sowie die Rundumsicht der Kameras. Die
Motorleistung kannst du mit dem Porsche Cayenne S vergleichen, bis auf den Dieselverbrauch
und die Endgeschwindigkeit .

Über den Ausstausch der Scheiben kann ich dir keinen Tipp geben.

Allzeit gute Fahrt
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